

Jeanine Áñez défi le Congrès bolivien et remis à son poste le ministre de la Défense



La Paz, 11 mars, (RHC).- La présidente de facto de la Bolivie, Jeanine Áñez, a remis à son poste son ministre de la Défense, Luis Fernando López après sa destitution par l'Assemblée Plurinationale de la Bolivie.

Lundi, Áñez avait démis López de ses fonctions sous la pression du Parlement dont la présidente avait signalé qu'elle ferait tomber le poids de la loi sur la cheffe du régime si elle n'observait pas le mandat de la Constitution.

Cité trois fois à comparaître devant le Congrès pour les exactions de la police lors des manifestations à Cochabamba et à El Alto, suite au coup d'État d'octobre dernier, López a été censuré vendredi.

Cependant, ce mardi, Áñez l'a remis à son poste en avançant que sa destitution était le résultat d'une manœuvre politique du président déchu Evo Morales et du candidat du Mouvement vers le Socialisme à la présidence, Luis Arce.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/216564-jeanine-anez-defi-le-congres-bolivien-et-remis-a-son-poste-le-ministre-de-la-defense>



Radio Habana Cuba